

**CENTRAL
POLÍTICA**

En Guerrero, S&P Global Ratings eleva la calificación crediticia

Guerrero, **un estado mexicano en constante transformación**, ha experimentado un notable avance respaldado en materia económica a través de la histórica reducción de su deuda pública, fruto de una política de austeridad implementada desde octubre de 2021.

En un informe presentado ante la Bolsa Mexicana de Valores, se prevé que Guerrero logre resultados financieros más equilibrados y pueda enfrentar las presiones de liquidez al finalizar el año, disminuyendo la necesidad de recurrir a deuda de corto plazo para afrontar aguinaldos.

El incremento en la calificación crediticia tiene en cuenta el bajo nivel de endeudamiento y la reducción en la contratación de deuda a corto plazo, lo cual mitiga el riesgo de vencimientos críticos en el futuro cercano.

La perspectiva estable refleja la expectativa de que Guerrero mantendrá un acceso satisfactorio a financiamiento externo, compensando las fluctuaciones en los flujos de liquidez.

Asimismo, se espera que la administración presente resultados presupuestales equilibrados y maneje efectivamente salarios y la deuda a proveedores en los próximos 12 a 18 meses.

Bajo este supuesto, la calificación podría aumentar si el desempeño presupuestal de Guerrero supera las expectativas o si disminuye significativamente el riesgo de exposición a pasivos contingentes.

La calificación en escala nacional de “mxBBB” refleja la opinión de la firma de que la administración financiera del estado mantendrá resultados equilibrados de manera constante y seguirá implementando políticas de liquidez efectivas, reduciendo así la necesidad de recurrir a deuda de corto plazo.

Guerrero se ha beneficiado de la estrategia del gobierno federal de priorizar el desarrollo del sur del país mediante transferencias adicionales y proyectos de infraestructura, lo que ha contribuido a mejorar las políticas de liquidez y reducir las necesidades de financiamiento.

En 2022, Fitch Ratings, Standard & Poor’s y Moody’s otorgaron calificaciones positivas por el manejo responsable de las finanzas públicas del estado, y en lo que va de 2023, Standard & Poor’s Global Ratings ha elevado la calificación crediticia del estado.

“Estamos haciendo historia con finanzas sanas para poder ser generosos hacia afuera, con la confianza no solo del pueblo sino de instituciones como la Bolsa Mexicana de Valores, que reafirman que hoy por hoy la entidad se transforma con menos deuda, mayor liquidez y más estabilidad financiera”, **expresó en sus redes sociales la gobernadora Evelyn Salgado Pineda**.